

BULLETIN DE LA PFDUA

JANVIER 2024



NOS NOUVEAUX ARRIVANTS



NEIGE

Signalé abandonné à Massy suite au déménagement de son ancienne famille, il errait depuis deux mois autour d'immeubles.

Deux dames ont fabriqué un petit abri afin qu'il ait moins froid et à tour de rôle lui donnaient à manger tous les jours et passaient 3 heures à ses côtés les après-midis pour le câliner.

Nous sommes allés sur place jeudi en fin de journée pour le récupérer mais il a eu très peur au moment de la mise en panier (par une de ses protectrices) et s'est sauvé.

Nous avons donc posé une trappe et sommes restés jusqu'à tard le soir en espérant l'attraper mais en vain.

Autre tentative vaine le lendemain matin.

Hier après-midi, trappe et boîte de thon ont eu raison de

la méfiance de **NEIGE** et en 10min il était dans la trappe.

Il est actuellement au chaud chez une bénévole qui le déposera à la clinique vétérinaire lundi matin afin qu'il soit identifié, testé FIV et leucose, vacciné, stérilisé et déparasité, la totale.

Il pourra ensuite rejoindre sa famille d'accueil.

Bienvenue **NEIGE**, tu es au chaud et en sécurité maintenant.



NOS CHANCEUX QUI ONT ÉTÉ ADOPTÉS



ULYSSA, LANA et MICKEY adopté par sa famille d'accueil



UKULELE, GRIZLINE, UGZY



ULKO, USAMBARA, UDINI



UBER, RAMSES, LUPIN



GINGER



MERCI POUR VOS DONS



L'ÉQUIPE DE LA P.F.D.U.A.

